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Förderverein der Anne-Frank-Grundschule Teltow e.V.   
 

 

 
 

 

Protokoll der Sitzung des Fördervereins vom 22. Februar 2021 
Uhrzeit: 19:00 Uhr – 20:00 Uhr 
 
Anwesende: siehe Anlage 1 "Anwesenheitsliste" 
 
Tagesordnung: 
 

siehe Anlage 2: Einladung zur Sitzung des Fördervereins 22.02.2021 

 
Begrüßung: 
 
Die Vorsitzende Carola Klampt eröffnet die Sitzung und begrüßt alle. 
 
Die Sitzung findet wegen der Corona-bedingten Einschränkungen online per Zoom statt. 
 

TOP 1: Feedback Lüftungsampeln 
 

• Rückmeldung von Frau Kliche: 5 Ampeln sind vorhanden (3 vom FV +2 vom Schulamt). Pro 
Stunde wird mit den Ampeln von Klassenraum zu Klassenraum gegangen, um einen Wert zu 
ermitteln und festzustellen, wann eine Stoßlüftung erfolgen muss. Erstes Feedback durch die 
Lehrer ist positiv. Die Lüftungsampeln wirken unterstützend. 

• Ein Standfuß hat bei Ampeln des FV gefehlt, wäre aber hilfreich. Standfuß muss separat 

dazugekauft werden. 
• Ampeln des Schulamtes waren anderes Modell zum Aufstellen (Kosten ca. 120€). 
• Eltern aus 3 Klassen haben Spende angeboten, um weitere Lüftungsampeln zu beschaffen. 

Dies wird von Frau Kliche begrüßt, insbesondere da Lüftungsampeln auch unabhängig von 
der Pandemie sinnvoll eingesetzt werden können. Beschaffung erfolgt von den Eltern für 
spezielle Klassen und damit unabhängig vom FV. 

• Wunsch von Frau Kliche ist die Verfügbarkeit von einer Ampel pro Raum. Mindestens sinnvoll 
sind die Ampeln für Räume mit 23 bis 25 Schülern bei normaler Raumgröße (geschätzt 
werden dann weitere 20 Ampeln benötigt). Frau Kliche ermittelt die genaue Anzahl zusätzlich 
gewünschter Ampeln und sendet diese an den FV zur Abstimmung über die Beschaffung. 

 
TOP 2: 500 Euro Spende von momox, Verwendung für den Schulgarten? 
 

• Die Spende von momox war ursprünglich für die Klasse 3a gedacht und wurde von einem 
Elternteil der Klasse vermittelt. Die Klasse kann aber keine Spendenquittung ausstellen. 

Gespendet wurde deshalb an den FV. Der FV muss Spendengelder laut Satzung allen Kindern 
der Schule zur Verfügung stellen. Der Einsatz von Geldern des FV für eine bestimmte Klasse 
sind nicht Satzungskonform. Vorschlag der vermittelnden Lehrerin Frau Leuthardt ist, die 
Spende für den Schulgarten zu nutzen. 

• Momox und der Elternteil waren mit der allgemeinen Verwendung (nicht speziell für Klasse 
3a) nach derzeitiger Kenntnis nicht einverstanden. 

• Der FV Vorstand bestätigt, dass der FV keine Spendenbescheinigung ausstellen kann für 
Gelder, die nur einer Klasse zu Gute kommen sollen. 

• Lösungsvorschlag: Der FV könnte gegen Rückgabe der Spendenquittung die Spende an 
momox zurücküberweisen. 

• Frau Kliche erkundigt sich zum aktuellen Stand bei der Lehrerin Frau Leuthardt und bespricht 

die Lösungsmöglichkeit. 
 
TOP 3: Projektförderung  
 

• Die Projektbeschreibung im Antrag wird von Frau Kliche und dem FV freigegeben. 
• Gegen das Equipment gemäß Kostenabschätzung (Videokamera + Zubehör) gibt es keine 

Einwände. 

• Torsten reicht den Antrag ein. 



2 

2 

• Es erfolgte eine Abstimmung zur Freigabe der Beschaffung des Equipments für bis zu 800 € 

Gesamtkosten und bis zu 300 € Eigenanteil des FV. 
Die Freigabe wurde erteilt. 

• Nach Eingang eines positiven Zuwendungsbescheids (voraussichtlich im März per Post an die 
Schuladresse) übernimmt Torsten die Beschaffung per Auslage der Kosten. Anschließend 
erfolgt die Rücküberweisung vom FV durch Kassenwart Lars. 
 

TOP 4: Nachfolge Kassenwart  

 
• Lars möchte die Aufgabe des Kassenwarts inkl. Mitgliederverwaltung nach 5 Jahren abgeben. 

Er würde eine/n Nachfolger/in zwecks guter Übergabe noch begleiten. 
• Lars möchte dem FV gerne als Beiratsmitglied erhalten beiben. 
• Ein/e Nachfolger/in wird gesucht. 

 

TOP 5: Mitgliederversammlung 2021 mit Wahl 

 
• Mittwoch 26.05.2021 (in Aula oder online), 18:30 Uhr 
• Nachtrag: Frau Kliche hat den Termin für die Schule bestätigt. 

 
TOP 6:  Sonstiges   
 

• Projektzirkus (Frau Kliche) 
o Musste von Frau Kliche leider wegen der neuen Eindämmungsverordnung abgesagt 

werden. Ende Mai, Anfang Juni wird ein neuer Anlauf genommen. 
• Schulkrankenschwester (Frau Kliche) 

o Die Schule entwickelt ein Konzept. Bisher war die Freigabe an ein Ganztagskonzept 
und eine Schüleranzahl von mind. 800 geknüpft. 

o In Kooperation mit der Ruhlsdorfer Schule soll bei der Schulkonferenz ein 

gemeinsamer Antrag gestellt werden. 
• 1. Schulwoche Erstklässler (Frau Kliche) 

o Die Einschulungsfeier wäre noch neuem Konzept am Samstag nach der 1. 
Schulwoche geplant (analog Berlin). Es würde mit einer sanften Einführungswoche 
für die Erstklässler begonnen werden. 

o Ein Konzept wurde mit dem KiTa-Eigenbetrieb und den Horten entwickelt und die 

Umsetzung wird beantragt. 
• FFP2-Masken (Familie Gladis über Carola) 

o Steve Gladis bietet übrige FFP2-Masken an. Frau Kliche bedankt sich für das Angebot. 
Laut Frau Kliche sind aktuell ausreichend Masken vorhanden und sie sieht den 
Schulträger in der Pflicht, bei Bedarf weitere zur Verfügung zu stellen. Zusätzliche 
Masken werden derzeit nicht benötigt.  

 

 
Die nächste Vereinssitzung findet am Montag, dem 26.04.2021 um 19:00 Uhr voraussichtlich digital 
über Zoom statt (oder in der Aula falls möglich). 
 

 
 
 

Torsten Luther                                                                        Carola Klampt 
Schriftführer                                                                           Vorsitzende 
 
 
 
 

Anlage 1: Anwesenheitsliste (online) 
 

• Carola Klampt 
• Torsten Luther 
• Katrin Kliche 
• Janine Caspari 

• Thomas Vogt 
• Lars John 
• Björn George 
• Thomas Behnke 


